



PARROQUIA SAN MIGUEL ARCÁNGEL

Santo Domingo, Heredia

Boletín Parroquial

DOMINGO 25 DE ENERO 2026

III TIEMPO ORDINARIO.

Aporte
Voluntario



Este acontecimiento salvador es el que evoca Mateo en el evangelio para describir el inicio del ministerio de Jesús. Jesús es la verdadera luz que trae alegría y liberación. Él anuncia el Evangelio, la buena noticia de la presencia y acción de Dios, y lo hace con palabras (enseñando) y con signos (curando).

No es solo un hecho histórico que recordamos, sino memoria del ministerio de Jesús en nuestra vida, en este presente histórico tan diverso de aquel, pero a la vez con tantos parecidos: situaciones de oscuridad, tristeza y desesperanza; vida y necesidad en los márgenes de la sociedad; tierra de mezcla de pueblos, de ideas, de criterios...

Y como entonces, hoy sigue llamando a muchos a colaborar con él. La invitación de Jesús a esos primeros discípulos encierra cierto misterio: «venid en pos de mí y os haré pescadores de hombres». Dice el texto que aquellos hermanos pescadores respondieron de forma radical: dejaron todo y lo siguieron. Hoy sabemos que el camino no fue tan sencillo. Ir tras Jesús, seguirle, implica conocerle, escucharle, configurarse con él, tener sus mismos sentimientos, preferir a los mismos que él prefirió, tener la misma relación con el Padre que él tuvo, padecer como él padeció... Sólo entonces podremos ser pescadores de hombres, evangelizadores que anuncian el Reino de Dios con palabras y con hechos, capaces de portar luz y esperanza, y liberar de todo mal y dolencia en este momento de la historia.

Como los primeros discípulos, los actuales también caminamos en pos de Cristo escuchando su Palabra. Es esta Palabra la que nos enseña, nos guía, nos cura... ilumina nuestra vida para configurarla con aquel que es el centro de la vida y la fe: Dios Padre.

Somos los primeros receptores de la Palabra que Dios, testigos de primera mano de la encarnación de esa Palabra en Jesús (algo que celebrábamos hace solo unas semanas). Si afinamos nuestro oído y nuestro corazón para reconocer su Palabra, entonces seremos capaces de acogerla y dejar que habite en nosotros. El discípulo ha de estar habitado por la Palabra y ser dócil a ella, dejándose interpelar y transformar. Solo entonces, cuando somos buenos discípulos, podremos ser testigos de la Palabra, podremos, como hizo Jesús, proclamar el evangelio del Reino con palabras y hechos.

Lecturas semanales

Lunes 26 ene.

2 Tim 1, 1-8; Sal 95, 1-2a. 2b-c. 7 -8a. 10; Mc 3, 22-30

Martes 27 ene.

2 Sam 6, 12b- 15. 17-19; Sal 23, 7. 8. 9. 10; Mc 3, 31-35

Miér. 28 ene.

2 Sam 7, 4-17; Sal 88, 4-5. 27- 28. 29-30; Mc 4, 1-20

Jueves 29 ene.

2 Sam 7, 18-19. 24-29; Sal 131, 1b-2. 3-5. 11. 12. 13-14; Mc 4, 21-25

Viernes 30 ene.

2 Sam 11, 1-4a. 4c-10a. 13-17; Sal 50, 3-4. 5- 6b. 6c-7. 10-11; Mc 4, 26-34

Sáb. 31 ene.

2 Sam 12, 1-7a. 10-17; Sal 50, 12-13. 14-15. 16 -17; Mc 4, 35-41

Dom. 01 feb.

Sof 2, 3; 3, 12- 13; Sal 145, 6c- 7. 8-9a. 9bc-10; 1 Cor 1, 26-31; Mt 5, 1-12a

Lectura del libro de Isaías 8, 23b – 9, 3

En otro tiempo, humilló el Señor la tierra de Zabulón y la tierra de Neftalí, pero luego ha llenado de gloria el camino del mar, el otro lado del Jordán, Galilea de los gentiles.

El pueblo que caminaba en tinieblas vio una luz grande; habitaba en tierra y sombras de muerte, y una luz les brilló. Acreciste la alegría, aumentaste el gozo; se gozan en tu presencia, como gozan al segar, como se alegran al repartirse el botín. Porque la vara del opresor, el yugo de su carga, el bastón de su hombro, los quebrantaste como el día de Madián. Palabra de Dios.

Salmo 26 R/. El Señor es mi luz y mi salvación

El Señor es mi luz y mi salvación,
¿a quién temeré? El Señor es la defensa de
mi vida, ¿quién me hará temblar? R/.

Una cosa pido al Señor, eso buscaré:
habitar en la casa del Señor por los días de
mi vida; gozar de la dulzura del Señor,
contemplando su templo. R/.

Primera carta Corintios 1, 10-13. 17

Os ruego, hermanos, en nombre de nuestro Señor Jesucristo, que digáis todos lo mismo y que no haya divisiones entre vosotros.

Estad bien unidos con un mismo pensar y un mismo sentir. Pues, hermanos, me he enterado por los de Cloe de que hay discordias entre vosotros. Y os digo esto porque cada cual anda diciendo: «Yo soy de Pablo, yo soy de Apolo, yo soy de Cefas, yo soy de Cristo». ¿Está dividido Cristo? ¿Fue crucificado Pablo por vosotros? ¿Fuisteis bautizados en nombre de Pablo?

Pues no me envió Cristo a bautizar, sino a anunciar el Evangelio, y no con sabiduría de palabras, para no hacer ineficaz la cruz de Cristo. Palabra de Dios.

Evangelio según san Mateo 4, 12-23

Al enterarse Jesús de que habían arrestado a Juan se retiró a Galilea. Dejando Nazaret

se estableció en Cafarnaún, junto al mar, en el territorio de Zabulón y Neftalí, para que se cumpliera lo dicho por medio del profeta Isaías: «Tierra de Zabulón y tierra de Neftalí, camino del mar, al otro lado del Jordán, Galilea de los gentiles.

El pueblo que habitaba en tinieblas vio una luz grande; a los que habitaban en tierra y sombras de muerte, una luz les brilló».

Desde entonces comenzó Jesús a predicar diciendo: «Convertíos, porque está cerca el reino de los cielos». Paseando junto al mar de Galilea vio a dos hermanos, a Simón, llamado Pedro, y a Andrés, que estaban echando la red en el mar, pues eran pescadores. Les dijo: «Venid en pos de mí y os haré pescadores de hombres».

Inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron. Y pasando adelante vio a otros dos hermanos, a Santiago, hijo de Zebedeo, y a Juan, su hermano, que estaban en la barca repasando las redes con Zebedeo, su padre, y los llamó. Inmediatamente dejaron la barca y a su padre y lo siguieron. Jesús recorría toda Galilea enseñando en sus sinagogas, proclamando el evangelio del reino y curando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo. Palabra del Señor.



31 de Enero: San Juan Bosco, presbítero (+1888)

Se ordena sacerdote, y

recoge, con ayuda de su madre, hasta trescientos muchachos pobres. Multiplica sus patronatos. Y educa con tanta bondad como firmeza, centrando su eficacia pedagógica en la confesión purificadora y en la Misa y en su Comunión fortificante lo más frecuentes posibles. Para ampliar su Obra, funda en 1857 la Sociedad de Sacerdotes y Hermanos Salesianos y luego el Instituto de Hijas de María Auxiliadora. Siempre con una fe incombustible en la Providencia. Ya antes de su muerte en Turín, el 31 de enero de 1888, se extiende su obra de promoción profesional y cristiana de la juventud por Italia, España y América.



¿Para qué votar si siento que nada cambia? ¿Quién piensa realmente en mi realidad, en mis estudios,

en mi trabajo —o en la falta de él—, en la inseguridad, en el costo de la vida, en la incertidumbre del futuro? ¿Tiene sentido participar cuando la política parece lejana, ajena o incluso decepcionante?

Estas preguntas son un signo de conciencia crítica. Revelan que ustedes no viven desconectados del país, sino profundamente afectados por él. Y por eso mismo, su voz importa. La democracia se sostiene con las personas que deciden no renunciar a su derecho a incidir. Votar no es avalar un sistema perfecto, sino asumir la responsabilidad de cuidarlo, corregirlo y exigirle más. Abstenerse puede parecer un gesto de protesta, pero muchas veces termina siendo un silencio que otros deciden llenar.

Queremos decirles algo con claridad: ustedes son el presente de Costa Rica. Ya trabajan, ya estudian, ya emprenden, ya cuidan a otros, ya celebran los éxitos o pade-

cen las consecuencias de malas decisiones y ya sueñan con un país distinto. Por eso, ahora, les corresponde participar. El papa Francisco recordaba que la buena política está al servicio del bien común (*Fratelli tutti*, 154), y ese bien común no es una idea abstracta: tiene que ver con oportunidades reales, con dignidad, con libertad, con justicia, con un país donde nadie quede descartado. ¿Qué proyecto de país pone al centro la vida humana, la solidaridad, la honestidad y la esperanza? Participar en la vida democrática es una forma concreta de buscar ese bien. Este primero de febrero, voten con conciencia, con memoria, con esperanza crítica. Infórmense, dialoguen, contrasten propuestas, piensen en los que tienen mayores necesidades.

Como pastores, les decimos: no se queden al margen de una decisión que también los define. Costa Rica necesita su mirada, su energía, su inconformidad creativa y su compromiso.

Pedimos al Señor de la vida y de la historia por ustedes, para que no hereden el cansancio ni el desencanto, sino el deseo de participar, de cuidar lo común y de creer que la democracia puede y debe renovarse y fortalecerse.

— INVITACIÓN — CURSO DE COSTURA

Pastoral Social Parroquial
Parroquia San Miguel Arcángel

La Pastoral Social Parroquial invita a mujeres interesadas en aprender costura como una oportunidad para mejorar su calidad de vida y la de sus familias.

No se requiere experiencia previa.

Requisitos:

- ✓ Madre soltera o mujer en situación de vulnerabilidad económica.
- ✓ Sin empleo formal estable o con ingresos insuficientes.
- ✓ Compromiso y puntualidad durante el curso.
- ✓ Disponibilidad para asistir a las clases.
- ✓ Actitud de respeto y responsabilidad.



LES RECORDAMOS QUE ESTE AÑO CONTINUAMOS CON EL PROYECTO

LA PASTORAL SOCIAL PARROQUIAL

OFRECE EL SERVICIO DE ATENCIÓN PSICOLÓGICA

Psicóloga:

MSC. Nataly Rojas Azofeifa.

- Terapia Adolescentes.

- Terapia Jóvenes.

- Terapia de pareja.

- Terapia individual.

- Terapia familiar.

- Terapia para adultos mayores.

Para mayor información comunicarse:

al 84489048 con
Laura Villalobos

22361167
oficina parroquial



CUIDAR SU MENTE
ES TAMBÉN CUIDAR
EL ALMA

San Miguel, Santo Domingo, Heredia.

AVISOS

Horario Misas 26 enero a 1° febrero

Lunes 26 8:00am Centro

Martes 27 8:00am Centro

Miércoles 28 8:00am Centro

Jueves 29 8:00am Misa y H. S. en Centro, exposición continua del Santísimo, 4:30pm Confesiones, 5:00pm Hora Santa, 6:00pm Misa

Viernes 30 8:00am Centro

Sábado 31 4:00pm Socorro ; 5:00pm San Luis

6:30pm Centro

Domingo 1 feb. 8:00am Lourdes; 9:30am Centro y Los Ángeles; 11:00am Sn Luis; 4:00pm El Carmen

Colabore con la Parroquia (depósitos o Transferencias)

Céd. Jurídica 3-010-045148-25

IBAN:CR43015100010011567068

Temp.Arq.S.J.Parroq.San Miguel Sto. Domingo

Sinpes al 8927 1797

INFORME ECONÓMICO

Colecta Gral. 17 Y 18 enero € 696, 300

-Formación general de MECS el sábado 31 enero 8:30am en san Luis.

-Formación de lectores el sábado 7 febrero 9am en el Centro.

-Primer viernes, 06 feb. Lourdes 3pm y 5pm Misa

-Rosario Aurora, 07 feb . Lourdes 6am



Fiestas patrónales Ntra.

Señora de Lourdes

Novena a la virgen
Del 05 al 11 de febrero

—Jueves 05 febrero

Exposición del Santísimo
3:00pm

Confesiones 5:00pm

Misa 6:00pm

—Viernes 06 febrero

1er viernes 3:00pm

Misa 5:00pm

—Sábado 07 febrero

Misa y Rosario Aurora

6:00am

Rosario 6:00pm

—Domingo 08 febrero

Misa 8:00am

Novena 6:00pm

—Lunes 09 febrero

Novena 6:00pm

—Martes 10 febrero

Novena 6:00pm

—Miércoles 11 febrero

Rosario 5:00pm

Misa 6:00pm

Serenata a la virgen.

Termina la novena.

Cena en honor a la

Virgen .

2236-1167
8927-1797

iglesiasanmiguelsantodomingo@gmail.com
sanmiguelarcangeliglesia
parroquia.sanmiguel.arcangel
www.parroquiasanmiguelarcangel.org



AVISOS

Horario de oficina

Lunes a Viernes 8:00am. a12:00md. y 1:30pm.a
05:30pm Sábados 8:00am.a 12:00md.

Colabore con la Pastoral Social

BNCR IBAN:CR10015120210010008347
Temp.Arq.S.J.P.San Miguel Sto Domingo

CATEQUESIS BAUTISMAL

Se impartirá los siguientes sábados:

Día Horario

07-02-26 03:00pm a 06:00pm

14-02-26 (*) 04:00pm a 06:30pm

21-02-26 04:00pm a 06:00pm

28-02-26 04:00pm a 06:00pm

07-03-26 (*) 04:00pm a 06:30pm

14-03-26 04:00pm a 06:00pm

21-03-26 04:00pm a 06:00pm

11-04-26 (*) 03:00pm a 06:30pm

18-04-26 03:00pm a 06:30pm

(*) se culmina con la Misa de 6:30pm

Inscripciones a partir de 15 de enero en la Oficina parroquial o al tel. 2236-1167

Rezos del Niño enero 2026:

25 enero El Carmen 5pm

31 enero San Luis 6pm

TALLERES DE ORACION Y VIDA

Una Nueva Evangelización

Le invitamos al próximo

Taller de Oración y Vida

para adultos, mayores de 18 años

Lugar: Aulas Parroquia San Miguel Arcángel,
Santo Domingo, Heredia

Horario: Viernes de 7 pm a 9 pm

Inicio: Viernes 20 febrero 2026, 7 pm

Teléfonos contacto: 83415272 - 89128834



Encuentro Matrimonial Costa Rica

Le invita a vivir un fin de semana (FDS). El mismo se realizará los días 8,9,10 de mayo 2026, este llamado se dirige especialmente a matrimonios católicos, sacerdotes y religiosas, también a parejas en unión libre sin impedimento para casarse. Les ofrecemos la oportunidad de mejorar y disfrutar de una manera renovada y fresca su vocación sacramental. MEJORES MATRIMONIOS Y FAMILIAS... UNA MEJOR SOCIEDAD. Llamar: 88479100 con Mallincy o 83344007 Guillermo.